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ATA DA 30ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2020 

 

Aos nove dias do mês de julho do ano de 2020, no horário regimental, sob a presidência 

de Oziel Pires de Moraes, realizou-se, via internet, devido à pandemia COVID-19, a 30ª 

sessão ordinária do corrente exercício. Presença dos vereadores: Débora Marcondes 

Silva Ferraresi, Edivaldo Alves Santana, Jeferson Modesto Silva, Joao Antonio de 

Oliveira, Laercio Lopes, Marcio Nunes da Cruz, Mario Augusto de Souza Nishiyama, 

Oziel Pires de Moraes, Pedro Correa dos Santos, Rodrigo Tassinari, Sebastiao Jose de 

Souza, Sidnei Lara da Silva, Vanessa Valerio de Almeida Silva, Wiliana Cristina da Silva 

de Souza e Wilson Roberto Margarido. Havendo número regimental e invocando a 

proteção de Deus, o presidente declara abertos os trabalhos da presente Sessão. 

EXPEDIENTE: Colocada em discussão e votação a Ata da 29ª Sessão Ordinária 

realizada em 6 de julho, foi aprovada. Correspondências recebidas: Ofício de 

Prefeitura Municipal de Itapeva: resposta - Requerimento 107/2020 - Rodrigo Tassinari 

- Requer ao Sr. Prefeito que informe quais medidas estão sendo adotadas para a 

efetivação da indicação nº 28/2019 que indica a instalação de grade ou tela de proteção 

na ponte localizada entre as ruas Itaberá e Conchas. Ofício de Prefeitura Municipal de 

Itapeva: resposta - Indicação 171/2020 - Pedro Correa dos Santos - Indica a implantação 

de placas de sinalização na vicinal Rodovia Luís Jose Sguário, indicando as saídas para 

os diversos bairros que ladeiam a estrada. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva: 

resposta - Requerimento 172/2020 - Vanessa Valerio de Almeida Silva - Requer ao 

Prefeito que junto ao setor competente que informe a veracidade das informações de 

que os postos de saúde não estão mais funcionando em horário de atendimento 

estendido, caso essa informação seja verdadeira, qual o real motivo para isso ter 

ocorrido. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva: resposta - Indicação 176/2020 - Joao 

Antonio de Oliveira - Indica a pintura, bem como o retorno das atividades e atendimento 

médico quinzenalmente no Centro Comunitário do Bairro dos Pintos. Ofício de Prefeitura 

Municipal de Itapeva: resposta - Requerimento 249/2020 - Débora Marcondes Silva 

Ferraresi - Requer ao Senhor prefeito para que junto a setor competente realizem um 

estudo para adequação necessária a fim de incluir no Estatuto do Funcionário Público 

a possibilidade de estender o direito a horário especial ao servidor público municipal que 

tenha cônjuge, filho ou dependente com deficiência de qualquer natureza. Ofício de 

Prefeitura Municipal de Itapeva: resposta - Requerimento 259/2020 - Débora Marcondes 

Silva Ferraresi - Senhor Prefeito, para que junto ao setor competente informe sobre a 

forma de realização da prova concurso público edital 01/2020. Ofício de Prefeitura 

Municipal de Itapeva: resposta - Requerimento 274/2020 - Wiliana Cristina da Silva de 
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Souza - Requer ao Sr. Prefeito Municipal para que junto ao setor competente na 

possibilidade de providenciar sinalização, redutor de velocidade (olho de gato) na rua 

Artur do Amaral Camargo na Vila Taquari. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva: 

resposta - Requerimento 275/2020 - Sebastiao Jose de Souza - Requer ao Prefeito para 

que junto ao setor competente estude a possibilidade de quando for realizar a 

manutenção das estradas rurais, para que seja liberada a fazer manutenção nas 

entradas de acesso das moradias da zona rural. Ofício de Prefeitura Municipal de 

Itapeva: resposta - Requerimento 276/2020 - Marcio Nunes da Cruz - Requer ao Senhor 

Prefeito Municipal para que, junto ao setor competente, providencie a instalação de 

abrigo nos pontos de ônibus localizados na Avenida Dr. José Ermírio de Moraes na 

altura do número 1300, nos dois sentidos da via. Ofício de Prefeitura Municipal de 

Itapeva: resposta - Requerimento 277/2020 - Sidnei Lara da Silva - REQUER ao 

Executivo Municipal que informe a possibilidade de efetuar a extensão da rede de 

iluminação pública na bifurcação entre as Ruas Helena Hussne, no Jadim Beija Flor e 

Joaquim C. de Almeida, na Vila São Benedito. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva: 

resposta - Requerimento 278/2020 - Vanessa Valerio de Almeida Silva - Requer ao 

Prefeito, que junto a Secretaria Municipal de Finanças, para que enviem cópias dos 

empenhos de números (04920-01, 05602-01, 06041-01, 05747-01, 05749-01, 06924-

01, 03871-01, 04667-01, 06026-01 e 06027-01) e dos processos (S01040/2020, 

S01091/2020, S01259/2020, S01112/2020, S01113/2020, S01328/2020, S00806/2020, 

S00887/2020, S01068/2020), referentes à gastos realizados com as verbas destinadas 

ao enfrentamento da COVID-19. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva: resposta - 

Requerimento 279/2020 - Vanessa Valerio de Almeida Silva - Requer ao Prefeito, que 

junto ao setor competente para que sejam enviadas as informações solicitadas através 

do requerimento número 216/2020, cuja cópia segue anexa. Ofício de Prefeitura 

Municipal de Itapeva: resposta - Requerimento 280/2020 - Edivaldo Alves Santana - 

Requer ao Senhor. Prefeito Municipal, nos termos regimentais que junto ao setor 

competente, que se possível providencie a extensão de iluminação publica no Bairro 

dos Nunes. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva: resposta - Requerimento 281/2020 

- Mario Augusto de Souza Nishiyama - Requer ao Sr. Prefeito, para que junto ao setor 

responsável, informe sobre a possibilidade de dar seguimento no plano de trabalho 

elaborado pela Secretaria de Saúde em parceria com a Santa Casa de Misericórdia de 

Itapeva, para zerar a fila de cirurgias eletivas no município. Ofício de Prefeitura Municipal 

de Itapeva: resposta - Requerimento 282/2020 - Mario Augusto de Souza Nishiyama - 

Requer ao Sr. Prefeito, para que junto ao setor responsável, amplie a estrutura do Canil 

da Guarda Civil Municipal, tendo em vista que se tornou um forte equipamento contra o 
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crime, notadamente n combate ao tráfico de entorpecentes. Ofício de Prefeitura 

Municipal de Itapeva: resposta - Requerimento 283/2020 - Sidnei Lara da Silva - 

REQUER ao Executivo Municipal que, através do setor competente, informe sobre o 

cronograma para a implantação de rede de iluminação pública na Praça do Jardim 

Paulista. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva: resposta - Requerimento 284/2020 - 

Joao Antonio de Oliveira - Requer ao Senhor Prefeito para que junto ao setor 

competente informação sobre a instalação de energia elétrica em diversas residências 

no Bairro Faxinal de Baixo. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva: resposta - 

Requerimento 287/2020 - Edivaldo Alves Santana - Requer ao Senhor Prefeito que junto 

ao setor competente, que se possível providencie a extensão de iluminação no Bairro 

do Engenho Velho. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva: resposta - Requerimento 

289/2020 - Vanessa Valerio de Almeida Silva - Requer ao Prefeito que junto ao setor 

competente, estudem a possibilidade de implantar atendimento Home Care 

Odontológico, para pacientes portadores de necessidades especiais, idosos e 

acamados. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva: resposta - Requerimento 290/2020 

- Wiliana Cristina da Silva de Souza - Requer ao Senhor Prefeito Municipal para que 

junto ao setor competente, que realize a volta integral da rota de ônibus na zona rural 

de Itapeva. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva: resposta - Requerimento 291/2020 

- Wiliana Cristina da Silva de Souza - Requer ao Senhor Prefeito Municipal para que 

junto ao setor competente, faça o recapeamento na rua Jovil Gomes Pinheiro, do 

número 253 até o número 265, no Jardim Beija Flor. Ofício de Prefeitura Municipal de 

Itapeva: resposta - Requerimento 293/2020 - Marcio Nunes da Cruz - Requer a 

manutenção dos banheiros e torneiras do Parque Pilão D’Água. Ofício de Prefeitura 

Municipal de Itapeva: resposta - Requerimento 295/2020 - Mario Augusto de Souza 

Nishiyama - Requer ao Sr. Prefeito, para que junto ao setor responsável, providencie a 

instalação de semáforo na Rua Geraldo Alckmin com a Rua Prefeito João Benedito 

Barbosa,  uma vez que já foi aprovado pelo COMUTRAN, através do Requerimento nº 

754/2019.  PROPOSITURAS - Projeto de Lei: 111/2020 - Vereador Joao Antonio de 

Oliveira - Dispõe sobre denominação da via pública Maria José Thomaz De Mello. 

112/2020 - Vereadora Débora Marcondes Silva Ferraresi - Dispõe sobre denominação 

de Via Pública Maria de Jesus Camargo Oliveira, localizada no Bairro de Cima. 

113/2020 - Vereadora Vanessa Valerio de Almeida Silva - Dispõe sobre o Plano 

Estratégico do Comércio de Itapeva e o manual de conduta com auto-regulamentação 

para a reabertura de comércio de rua, bares, restaurantes, salões de beleza, barbearias, 

manicures e estabelecimentos afins, academias e centros de ginásticas, durante a 

pandemia do COVID-19 (novo coronavírus) e dá outras providências. Emenda 0001 ao 
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Projeto de Lei 0098/2020: 1/2020 - Emenda 0001 ao Projeto de Lei 0098/2020 ao 

Projeto de Lei Nº 98/2020 - Comissão de Legislação, Justiça, Redação e Legislação 

Participativa - Altera a redação do artigo 3º do Projeto de Lei 098/2020. Requerimento: 

353/2020 - Vereador Rodrigo Tassinari - Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para 

que, junto ao Setor competente estude a possibilidade de implantar tachas refletivas no 

Anel Viário Mario Covas que liga até a Morada do Bosque e na Rodovia Esperidião Lúcio 

Martins que liga o Bairro das Pedras. 354/2020 - Vereador Joao Antonio de Oliveira - 

Requer ao Comutran para que informe a possibilidade de fixar lombada e redutor de 

velocidade na Avenida Kazumi Yoshimura, próximo as Ruas Honorato Carneiro Faria, 

Anselmo Rodrigues Fortes - Conj. Hab. Tancredo Neves. 355/2020 - Vereadora Wiliana 

Cristina da Silva de Souza - Requer à Empresa VIVO S/A para que informe sobre a 

possibilidade de implantar uma torre de transmissão de sinal de telefonia móvel no 

Espigão do Pacova e Pacova. 356/2020 - Vereadora Wiliana Cristina da Silva de Souza 

- Requer ao Sr. Prefeito sobre a possibilidade de instalação de braço de Iluminação no 

Bairro dos Boavas – Ribeirão Claro, próximo a casa do Sr. Agenor Bicudo. 357/2020 - 

Vereador Mario Augusto de Souza Nishiyama - Requer ao Sr. Prefeito para que junto 

ao setor responsável, providencie a execução do serviço no que tange a transformação 

da Rua Prefeito João Benedito Barbosa em sentido único de descida, uma vez que já 

foi aprovado pelo COMUTRAN, através do Requerimento nº 595/2019. 358/2020 - 

Vereador Mario Augusto de Souza Nishiyama - Requer ao Sr. Prefeito para que junto 

ao setor responsável, providencie a execução do serviço no que tange a instalação de 

um radar fixo na Rua Laudelina Loureiro de Melo, uma vez que já foi aprovado pelo 

COMUTRAN, através do Requerimento nº 517/2019. 359/2020 - Vereador Edivaldo 

Alves Santana - Requer ao Senhor Prefeito para que, junto ao setor competente 

providencie o relatório dos subsídios pagos a Empresa Jundiá nos meses de outubro de 

2019 a junho de 2020. 360/2020 - Vereador Marcio Nunes da Cruz - Requer ao Senhor 

Prefeito Municipal para que junto ao setor competente providencie a construção de um 

playground e academia ao ar livre no Parque Pilão D’Água. 361/2020 - Vereador 

Edivaldo Alves Santana - Requer ao Sr. Prefeito para que junto ao setor competente, 

providencie a troca ou a construção de um novo reservatório de água no Bairro da 

Amarela Velha. 362/2020 - Vereador Marcio Nunes da Cruz - Requer ao Sr. Prefeito 

para que junto ao setor competente a construção de banheiros na Praça Anchieta, no 

Centro de Itapeva. 363/2020 - Vereadora Vanessa Valerio de Almeida Silva - Requer ao 

Sr. Prefeito para que envie relatório contendo as seguintes informações: qual o número 

e os nomes dos servidores municipais concursados e comissionados no município e as 

cópias dos holerites de todos os servidores (concursados e comissionados) do período 
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de janeiro a junho de 2020, e a relação de servidores que trabalham na montagem de 

kits e das atividades escolares aos alunos e as respectivas datas. 364/2020 - Vereadora 

Débora Marcondes Silva Ferraresi - Requer ao Senhor Prefeito juntamente a Secretaria 

da Educação de Itapeva, para que realizem um estudo da possibilidade de implantação 

nas Escolas o tema “Noções de Direito e Cidadania”, após passar o período de 

pandemia. Indicação: 219/2020 - Vereador Rodrigo Tassinari - Indica que desenvolva 

uma plataforma com o nome sugestivo “No bairro tem!”. Um site que reúna dados de 

comércios locais e o usuário possa buscar os serviços a partir do seu endereço. 

220/2020 - Vereador Pedro Correa dos Santos - Indica construir uma praça com 

academia ao ar livre e pista de caminhada, no terreno em frente a EM Profª Terezinha 

de Moura R. Gomes, Bº da Agrovila I. 221/2020 - Vereador Pedro Correa dos Santos - 

Indica que interceda junto a Reitoria do IFSP- Instituto Federal de Educação, Ciência e 

Tecnologia de São Paulo e ao MEC, visando a liberação de recursos e continuação das 

obras da Unidade de Itapeva, cuja construção se encontra paralisada. 222/2020 - 

Vereador Sidnei Lara da Silva - Indica a limpeza, retirada do entulho e o serviço de 

roçada nas duas praças do entorno da Unidade Básica de Saúde do Jardim Bela Vista, 

situada na Rua João Perretti. 223/2020 - Vereador Sidnei Lara da Silva - Indica a 

passagem de máquina motoniveladora e posterior cascalhamento em toda a extensão 

da Rua Alexandre Vaz de Almeida, no Bairro de Cima II. A Presidência encaminha o 

Projeto de Lei 111, 112 e 113/2020 às Comissões Competentes para exarar seus 

pareceres, e Requerimentos e Indicações à Secretaria Administrativa para providencias 

de costume. TEMA LIVRE – ORDEM DO DIA: Leitura da Redação Final do Projeto 

de Lei Nº 67/2020 - Prefeito Mário Tassinari - Dispõe sobre as Diretrizes para 

elaboração da Lei Orçamentária de 2021, e dá outras providências. Colocado em 2ª 

discussão e 2ª votação, foi aprovado por todos. Leitura do Projeto de Lei Nº 71/2020 - 

Vereador Rodrigo Tassinari - Dispoe sobre denominação de Waldomiro Paulino"Miro" o 

Centro Dia, localizado na Praça Espiridião Lucio Martins s/n Centro. Colocado em 2ª 

discussão e 2ª votação, foi aprovado por todos. Leitura da Redação Final do Projeto 

de Lei Nº 87/2020 - Prefeito Mário Tassinari - Estabelece normas para a elaboração, 

sob forma artesanal de produtos comestíveis de origem animal e sua comercialização 

no Município de Itapeva e dá outras providências. Colocado em 2ª discussão e 2ª 

votação, foi aprovado por todos. Leitura do Emenda 0001 ao Projeto de Lei 0098/2020 

- Comissão de Legislação, Justiça, Redação e Legislação Participativa - Altera a 

redação do artigo 3º do Projeto de Lei 098/2020: “Art. 3° O Poder Executivo Municipal 

poderá regulamentar a presente Lei. ”. Colocada em discussão e votação únicas, foi 

aprovada por todos. Leitura do Projeto de Lei Nº 98/2020 - Vereadora Wiliana Souza 
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- Institui o Programa Permanente de Treinamento e Reciclagem de motoristas, 

cobradores e fiscais de empresas de transporte coletivo para atendimento a idosos, 

gestantes e pessoas com necessidades especiais, conforme especifica. Colocado em 

1ª discussão e 1ª votação, foi aprovado por todos. Leitura do Requerimento Nº 

355/2020 - Vereadora Wiliana Souza - Requer à Empresa VIVO S/A para que informe 

sobre a possibilidade de implantar uma torre de transmissão de sinal de telefonia móvel 

no Espigão do Pacova e Pacova. Colocado em discussão e votação únicas, foi 

aprovado por todos. MATÉRIA PARA PRÓXIMA SESSÃO: Em 2ª d/v o Projeto de Lei 

98/2020. Dependendo dos Pareceres das Comissões: Em 1 ª d/v os Projetos de Lei: 

119, 130, 134, 139/2017; 57, 113, 156/2018 e 54, 75, 85, 92, 107, 120,136, 

148,161,162,167, 173, 179,185, 194/2019, 3, 5, ,8, 11, 13, 17, 18, 19, 20, 21, 25, 27, 30, 39 

ao 113/2020. EXPLICAÇÃO PESSOAL: Edivaldo Negão apresenta fotos de máquina 

da prefeitura fazendo serviço particular. Diz que vai levar o caso ao Ministério Público. 

Diz que, para que máquinas da prefeitura realizem serviços em áreas particulares, é 

necessário seguir o tramite legal. Deixa sua indignação. Débora Marcondes comenta 

que esteve em reunião com representantes dos Correios para tratar sobre entrega de 

correspondência em alguns bairros do município, como Morada do Bosque, Jardim 

Vitória, Bairro de cima I e II, Kantian e também sobre CEP rural. Diz que prefeitura entrou 

com liminar pedindo a revisão do projeto de lei aprovado pela Casa que assegura o 

pagamento de cinquenta por cento aos transportadores de alunos, e que, segundo a 

prefeitura, não há uma forma de efetuar esse pagamento de forma legal. Diz que sugeriu 

também o auxílio municipal. Comenta sobre projeto ‘grupo reflexivo de homens autores 

de violência contra a mulher’. Diz que em muitas cidades que esse projeto foi implantado 

o índice de agressão reduziu. Diz que essa lei ainda não teve efetividade no município. 

Diz que, em resposta que recebeu, foi informada que não se vê a necessidade, ferindo 

a prioridade ao atendimento à vítima. Diz que essa resposta é um absurdo e que vai 

encaminhar ao Ministério Público, pois o município não está cumprindo as medidas 

necessárias. Comenta resposta que recebeu em relação a recurso que destinou através 

de emenda impositiva para compra de cestas básicas para famílias vulneráveis. 

Comenta resposta referente a pedido que fez solicitando inclusão de horário especial 

ao servidor que tenha dependentes com deficiência. Diz que está aguardando que o 

projeto das trinta horas seja encaminhado ao plenário para votação o mais breve 

possível. Margarido comente que, em 2019, a câmara devolveu aos cofres públicos 

quinhentos mil reais, e solicita que a câmara também faça esse repasse em 2020. 

Aparte Marinho diz que no início da pandemia fez oficio solicitando ao presidente que 

fizesse a antecipação do duodécimo e que na ocasião o executivo informou que ainda 
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não havia a necessidade e que iriam informar caso necessitassem. Continua Margarido 

comentando sobre denúncias de funcionários que estavam recebendo indevidamente 

gratificação. Pede para que o executivo encaminhe novo projeto. Diz que é necessário 

fazer uma reunião com o executivo para que os profissionais que realmente trabalham 

na linha de frente possam ser beneficiados de alguma maneira. Comenta sobre liminar 

na lei que assegura pagamento de cinquenta por cento do estabelecido em contrato aos 

transportadores de alunos. Diz que é necessário trabalhar em conjunto para buscar 

soluções para que o prefeito possa realizar esses pagamentos de forma legal.  Pela 

Ordem Márcio Supervisor convoca Comissão de Educação para deliberar sobre oficio 

encaminhado pela APEOESP. Margarido solicita voto de pesar pelo falecimento do Sr 

Luiz (Luizão da Maringá) e Sr Benedito. Nada mais havendo a tratar a Presidência 

convoca os vereadores para a 31ª Sessão Ordinária a ser realizada segunda-feira, dia 

13 de julho, no horário regimental e invocando a proteção de Deus, declara encerrados 

os trabalhos da presente Sessão e, mandando que para constar, fosse lavrada esta Ata 

que segue assinada pela Mesa Diretora. Palácio Vereador Euclides Modenezi, 9 de julho 

de 2020. 
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